Granollers, 2 - Tortosa, 2

Tuvo jugadas claras para marcar el Granollers, pero la mala suerte impidió que se convirtiesen en goles.

Por el contrario, el Tortosa aprovechó dos indecisiones de nuestra defensa

De todas fermas, el Granollers no estuvo a la altura de los dos últimos partidos

Ficha del partido

Alineaciones:

GRANOLLERS: García, Barnils, Ramírez, Ochoa; Taulats, Rufet; Vega, Ortuño, Pey, Rodri y Esteve.

TORTOSA: Beltrán, Casañ, Castellá, Alcoberro; Paco, Llobet; Isidro, Lorenzo, Gilabert, Amador y Duarte.

Arbitro: señor Farzón, bien,

Goles: Todos en la segunda parte.

4 minutos: 1-0. Pase de Vega a Pey, quien de media vuelta, tira por raso logrando inaugurar el marcador. 11 minutos: 1-1. Indecisión de nuestra defensa que aprovecha Gilabert para empatar.

28 minutos: 2-1. Pey desde más de treinta metros lanza un potente chut ante el que nada puede hacer Beltrán. 44 minutos: 2-2. Nueva indecisión de nuestra defensa, de la que sale trompicado García, y Duarte con habilidad marca el empate a dos.

Córners: 8 contra la meta del Tortosa, por 4 contra la del Granollers.

Espectadores: Excelente entrada.

tuvo el santo de espaldas en este EL VISITANTE partido, ya que jugadas claras pa ra marcar fueron desaprovechadas unas por mala suente y otras por impericia de nuestros delanteros.

Recordamos, entre otras, un tiro de Rodri que pasó lamiendo el larguero con el portero batido. Un centro retrasado de Pey que Ortuno incomprensiblemente lanzó fuer: En la segunda parte, un espectacular remate de Pey con la cabeza pegó en la misma escuadra. Y finalmente Vega a 4 minutos del final, solo ante Beltrán, lanzó el balón fuera en jugada clarísima para margar,

EL TORTOSA OPORTUNISTA

En contrapartida y a raíz de la jugada que hemos mencionado de Pey, un balón adelantado crea una indecisión entre Barnils y García con choque mutuo entre los dos y Gilabert lo aprovechó para empatar. Faltando un minuto para terminar, y también después de haber desaproveghado Vega otra clara ocasión, hay otro barullo en nuestra área, esta yez producido por Ochoa, y Duarte empata un partido en un momento que no cabían más Olot y Gerona. apelativos.

Sin lugar a dudas, el Granollers EQUIPO DURO Y CORREOSO

El Tortosa, eso sí, jugó su partide Venía sabiendo quienes eran los hombres clave del Granollers, y hemos de reconocer que supo imponer su táctica de marcaje, esperando, como así sucedió, que el desacierto de los blanquillos junto a la suerte de marcar en jugadas aisladas les diera algo positivo.

Fueron al balón en forma expeditiva, alguna vez rayando en la brusquedad, pero justo es consignar que no se andaron con chiquitas y también en su haber tuvieron jugadas bien llevadas que desorientaron a nuestro cuarteto defensivo.

Sus mejores hombres, los tuvieron en su delantero centro Gilabert, los dos volantes y el ala izquierda. aunque Amador actuase más de me dio que de delantero.

EL GRANOLLERS NO ESTUVO A LA ALTURA

DE LOS ULTIMOS PARTIDOS

Por su parte el Granollers, aunque hemos de reconocer que todos sus hombres pusieron interés en la lucha, distó mucho de ser el Granollers de los encuentros frente al

En su descargo quizás habremos

de adjuntar que la baja de Aguirre, a pesar de que su sustituto, Rufet, pusiese mucha voluntad, fue baza importante en la balanza de probabilidades. También la lesión de Esteve, que hubo de retirarse cuando faltaban unos veinte minutos para finalizar el partido, y de que Pey actuó mermado de facultades en toda la segunda parte. Todo ello, repetimos, influyó en el desenvolvimiento normal del juego que puede hacer el Granollers.

ASI JUGARON INDIVIDUALMENTE

Si en su labor de conjunto hemos dicho que el Granollers no dio todo lo que puede dar de sí, individualmente también hemos de decir lo mismo,

García, sin mucho trabajo, tuvo indecisiones, sobre todo en el primer gol en que salió a destiempo, que desdicieron su labor.

El trío defensivo anduvo bastante mal, sobre todo por el centro, er donde Ramírez no pudo nunça con Gilabert en el juego de cabeza. Barnils bastante alocado, alternando cosas buenas con otras que no le fueron tanto. Ochoa, que venía haciendo un partido muy aceptable, con cosas verdaderamente gada del último gol.

La línea media también anduvo irregular o, por lo menos, no fue la gran línea media del día del Olot y Gerona. Taulats se defendió bien, batallando como los buenos. pero estuvo muy desamparado, va que Rufet, al que no se le puede negar clase, anduvo remiso y lento en la mayoría de jugadas.

Y por po ser menos en la delantera también se acusaron los momentos de incertidumbre Así tanto Ortuño como Rodri que empezaron el partido de una forma sensacional, fueron diluyéndose a medida que avanzaba el partido para dejarse arrastrar al marcaje que les impusieron sus contrarios. Los dos extremos, tanto Vega como Esteve, no dieron una a derechas, malogrando jugadas que podían haber resuelto el partido. Finalmente, Pey fue el hombre de esta línea que se mantuvo de una forma regular a lo largo de los noventa minutos, jugando mermado de facultades, pero teniendo en su haber la consecución material de los dos goles granollerenses.

Quizás a nuestros jugadores les parecerá algo dura nuestra crítica, pero sepan que al igual que no regateamos los elogios -Olot y Gerona- cuando lo hacen bien, en esta ocasión también hemos de decir las cosas como las hemos vis-

En este partido no hubo verdaderamente suerte, pero, con sinceridad, y así lo han de reconocer ellos, pueden jugar mucho más de 1: que lo hicieron

Modesto Bonet



Televisores WERNER Estufas de petróleo y Gas Butano ROLAC